

Weihnachten rückt immer näher!

Wenn die erste Kerze brennt, die ersten Flocken fallen und der Duft von leckeren Plätzchen aus dem Ofen entweicht, dann läutet auch der Schülerhort an der Friedrichschule den „Geist der Weihnacht“ ein.

Auch in diesem Jahr haben wir die Räumlichkeiten des Schülerhortes an der Friedrichschule wieder in einen Winterzauber verwandelt. Die weihnachtliche Atmosphäre wird mit stimmungsvoller Musik, glanzvollen Lichtern und prächtigem Schmuck gefeiert.

Der Glanz der Zeit spiegelt sich auch in den pädagogischen Angeboten am Freitagnachmittag wider. Die Zeit der Vorbereitung wird durch kreatives Arbeiten und durch schmackhafte Rezepte zu einer stimmungsvollen Adventszeit gestaltet. Es sind die vielen kleinen Dinge, die der Weihnachtszeit ihren Zauber verleihen.

Das gesamte Team der Schülerhorte wünscht Ihnen mit Ihren Liebsten eine frohe und besinnliche Adventszeit. Denken Sie daran, dass die Momente mit der Familie das größte und schönste Geschenk sind - das miteinander sitzen und spüren, dass man nicht alleine ist! ☺

